



発行:(株)山研ビルサービス 発行日:2024年8月23日

272-0143 市川市相之川 1-18-20 Tel:047-358-4023 Fax:047-357-3738

HP : <http://www.yamaken-bs.com> E-mail : office@yamaken-bs.com

**●誤った行いを続けながら、神に恵みを求めて祈っている人は、ソラマメをまいて小麦の収穫を願う農夫のようなもの。**



春が来ると、農夫たちは土を耕し、そこにいっせいに種をまき始めます。そこで、もしあなたが、そんな農夫たちに何を収穫したがっているのかと尋ねたとしたら、彼らはまず間違いなく、こういってくるでしょう。

「何を収穫したいかって？　だいじょうぶかい、あんた。これに決まってるじゃないか。これが何に見える？　小麦だよ！　小麦からは小麦しかできないし、大麦からは大麦、カブの種からはカブしかできないのさ」

自然の営みは、私たちに多くのことを教えてくれています。自然界で機能している法則はそのすべてが、私たちの人生の中でも、同じように機能しているのです。

種まきという作業は、私たちの人生の中でも行われています。私たちが考えること、語ること、そして行なうことが、私たちのまく種であり、その種はやがて、それと同様の結果という収穫物となり、私たちに刈り取られることになります。

私たちは憎しみで心を満たしている時、他の人たちからの憎しみを次々と引き寄せます。しかし、愛で心を満たしている時には、私たちを愛する人たちを次々と引き寄せることになります。常に正直に考え、正直に話し、正直に行動する人は、常に正直な友人たちに囲まれますが、不正直な人を取り囲むのは、ほとんどが不正直な人たちです。

誤った行いを続けながら、神に恵みを求めて祈っている人は、ソラマメをまいて小麦の収穫を願う農夫のようなものです。

恵みがほしければ善意をまくことです。幸せになりたければ、他人の幸せを考えることです。私たちは、自分がまいたものを刈り取ることになるのです。

※ジェームズ・アレン著『きっと！すべてがうまくいく』より抜粋させて頂きました。

子供の頃の夢は会社を創って社長になる事でした。

でもその時自分の能力を考えて小さな会社の社長になる…と。

今考えると、もっともっと立派な会社の社長になると  
考えればよかったです。



— 山下 久人 —

## 『失敗から学ぶ』

【代表取締役社長】山下 信之

僕は中学校の頃、アニメのスマッシュが‘なんかカッコ良さそう’との理由で、バスケットボール部に入りました。マイケル・ジョーダンやマジック・ジョンソンに憧れたのを覚えています。そんな誰もが聞いたことがあるスーパースターのマイケル・ジョーダンですが、キャリアの中で9000本のシュートをミスしていたり、300試合以上に敗れたりと、何度も失敗を繰り返してきた。それが成功した理由だと、本人がインタビューで語っていました。もともと負けず嫌いで、競争心が強い人だったそうです。

「成功を学ぶには、まず失敗を学ばなければならない」「失敗する事には耐えられるが、挑戦しない事には耐えられない」など、素晴らしい選手です。こんなにも成功している人でもこんなに失敗もしている。

人間だから、失敗から全て学べることを知りました。



## ● 現場報告



【営業部】大野 広亮



今年も無事に夏のプール運営業務を受注し、現在運営を行っています。皆さんがこの記事を読まれる8月23日から9月初頭はプールも残すところあと僅か、もしくは終了している頃ですが、私が筆を進めている「今」この瞬間は8月4日で、まだ期間半分にも到達していません。特に昨日（8月3日）今日（8月4日）は、元々曇り予報だったのにもかかわらず、快晴で無風。厳しい環境の中、監視をしていただいている監視員の皆さんには感謝の念しかありません。実は今日、個人的に嬉しいことがありました。昨年25mプール監視員をされて、今年新卒で就職されたMさんがプールに遊びに来てくれて、「去年のプール監視員のアルバイトはとても楽しかったです」と言ってもらえた、大変嬉しく、少し救われました。色々ありますが、上記のようなことや、子ども達が毎日楽しく遊んでいる姿を見ていると、大変ですがやっていて良かったと感じます。（もちろん、飛び込み等の注意もしっかり行います）監視員の皆さん、巡回の村本さん、社内関係者の皆さん、毎日暑い中本当にありがとうございます。あと少しです。最後までどうぞよろしくお願いします。そしてプール以外でいつもご尽力していただいている清掃員さん、協力業者さん、関係各所の皆さん、暑い中本当にありがとうございます。中には中々お会い出来ない方もおり、大変申し訳なく思っておりますが、いつも非常に助かっております。残暑は毎年長くなっています。どうぞお体ご自愛ください。

『迷わず行けよ、行けば分かるさ。ありがとう！！』

# (まっこり)しあわせ家族

…なっやすみの巻…

近所に、ハスの花をみにいったよ  
おじさんが300坪の休耕地を  
活用して 無料で開放してよ  
いろんな色の  
古代蓮、すごく  
美しいへ

2  
みてみると  
とっても  
いやされる～♪  
まるで 天国…  
おじさんたちは ここで  
宴会もしてみたいだったよ  
…ねえ…

3  
帰りに、無人販売に行ったら、おじさんが  
くれたてき、と、てくれたよ 赤シソはプレゼントしてく  
れた！うれしい～  
たのしい  
いっぱい、  
しあわせなつづき  
元気にすごそうね

4  
かえってから、赤シソ  
ジュースをつくったよ  
こんどおじさんに  
あげるんだ

## イキイキ☆ライフスタイル

⑨月 長月ながつき

- ☆今後の行事予定のお知らせ ※随時受付中です。詳細は10月号(9/25発行)にてご案内します。
- 清掃作業従事者研修会(従業員全員が対象)10月20日(日)9時～市川市文化会館
  - 秋のバス旅行…11月9日(土)～10日(日) 秩父路観光と和銅鉱泉宿泊



### ◆夏のなぞなぞクイズ◆

- なつの感想を聞いてくるお菓子ってな～んだ？  
(ヒント)どう？と聞いてくるよ。
- 画家のゴッホが暑い日にいっぱいいたものってな～んだ？(ヒント)暑いとでもあるもの。
- ショップの中で逆立ちばかりしている虫がいるよ。  
な～んだ？(ヒント)ショップを日本語で言うと。
- 海に沈んだのに海を探してもないものってな～んだ？  
(ヒント)空にあるよ。(※答えは下段にあります)

### ☆簡単♡元気ができるおかず 「サーモンとなすの揚げ焼き」



#### 【材料】2人分

- ・サーモン…200g～250g(刺身用さく)
- ・なす…1本(幅1cmの輪切り)
- ・にんにく…1かけ(薄切り)
- ・青じそ…2～3枚(せん切り)
- ・ショウガ…1かけ(すりおろし)
- ・薄力粉…小さじ2位
- ・サラダ油…適量
- ☆調味料  
・ポン酢しょうゆ…大さじ2

#### 【作り方】

- ①サーモンは薄力粉を薄くまぶす。
- ②フライパンに油を入れ、にんにくを弱火で炒める。  
にんにくに色がついたら取り出す。
- ③同じフライパンにサーモンを入れ、中火で片面1～2分ずつ揚げ焼きにして取り出す。なすも片面1～2分ずつ揚げ焼きにし、ポン酢しょうゆを加えてからめる。  
器に盛り、②のにんにく、青じそをのせる。



### 編集後記

『残暑お見舞い申し上げます』「ポンジュール(おはよう、こんにちは)」「ポンソワール(こんばんは)」「メルシー(ありがとう)」フランスに行ったことはありませんがフランス語のあいさつはおしゃれですね。2020(実際は2021年)東京五輪から早3年、パリ五輪が開幕しました。金メダルを目指す世界のトップアスリートの激闘を毎日TVで観戦するのが楽しみです。私はスポーツは見て楽しむ派ですが、いろんな競技があって初めて知るルールもあるので、知れば知る程アスリートの皆さんのがいかに凄いかがわかります。また、パリの街並みはどこを切り取っても絵になり、開会式はスタジアムにこだわらず街全体を競技場に見立てており、セーヌ川を各国の選手が船に乗って入場する様子が目新しくて面白かったです。大会を通してお国柄もわかりますがフランス人はバカンスの為に働くと言っても過言ではないくらい休暇をエンジョイされるそうです。日本も以前に比べたら働き方も変わってきましたが、さすがに5週間の休暇はとれませんよね(笑)。今夏はいつもまして高温が続き、苛酷な環境下で仕事に従事しなければなりません。私自身も頑張ってくれる自分の体、助けてくれたまわりの仲間や家族に感謝して、今日一日を笑顔で過ごせたらと思います。皆様の暮らしにもたくさんの方々があふれますように！(戸佐)



【なぞなぞの答え】①ドーナツ ②汗 ③せみ ④太陽